

Con tu compañero, responde a las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es la edad media a la que se van de casa de sus padres los españoles?
- ¿Qué porcentaje de jóvenes entre 18 y 34 años viven con sus padres?
- ¿Qué piensan los padres de que sus hijos vivan en su casa? ¿Y los hijos?
- ¿Por qué los jóvenes españoles se independizan tan tarde? Elaborad una lista con las causas :

- -
 -
 -
 -
 -
-

Con tu compañero, responde a las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es la edad media a la que se van de casa de sus padres los españoles?
- ¿Qué porcentaje de jóvenes entre 18 y 34 años viven con sus padres?
- ¿Qué piensan los padres de que sus hijos vivan en su casa? ¿Y los hijos?
- ¿Por qué los jóvenes españoles se independizan tan tarde? Elaborad una lista con las causas :

- -
 -
 -
 -
 -
-

Con tu compañero, responde a las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es la edad media a la que se van de casa de sus padres los españoles?
- ¿Qué porcentaje de jóvenes entre 18 y 34 años viven con sus padres?
- ¿Qué piensan los padres de que sus hijos vivan en su casa? ¿Y los hijos?
- ¿Por qué los jóvenes españoles se independizan tan tarde? Elaborad una lista con las causas :

-
-
-
-
-
-

Menos del 50% de los jóvenes entre 18 y 34 años están emancipados en España, de los que más de la mitad son mujeres.

El difícil acceso a un empleo es uno de los principales obstáculos para vivir de manera independiente.

Los españoles son los europeos que más tardan en encontrar un trabajo desde que terminan sus estudios: 2 años y 8 meses. El tiempo que pasa hasta que tienen un empleo estable es casi de 5 años. Desde que tienen trabajo hasta que se independizan, los españoles esperan una media de tres años. En Francia o Suecia este intervalo es de solo un año.



Los españoles son los europeos que más tarde se van de casa: se independizan de media a los 29 años.

La alta tasa de desempleo juvenil (más del 50%), la inseguridad en el trabajo, las malas condiciones laborales y los salarios bajos hacen difícil el acceso a la vivienda.



Sin trabajo y sin dinero, conseguir una vivienda es complicado. Los precios de las viviendas son altísimos, pero el alquiler

tampoco es una alternativa más fácil porque los jóvenes que trabajan deben dedicar una media del 42% de su sueldo para este fin.

La difícil situación económica es un problema para los jóvenes que quieren independizarse. Pero la situación económica no es la única causa por la que los jóvenes siguen en casa de sus padres. Existen elementos determinantes como las características culturales y los modelos familiares que favorecen que, junto a Italia, seamos el país europeo en el que más tarde se van de casa.

En este sentido, los padres no quieren que sus hijos se vayan de casa “de

cualquier manera” y los jóvenes no abandonan el hogar “si es para perder calidad de vida”. Los entrevistados aprecian la comodidad que encuentran en casa y tienen miedo de que si se independizan, perderán beneficios materiales. Además, en casa no pierden independencia por la actitud de los padres, que cada vez dan más espacio y libertad en el hogar.

